

Que penser de la chiropraxie à la lumière de la Bible ?

Question:

Pouvez-vous m'aider à savoir, à la lumière de la Parole de Dieu, ce qu'il faut penser des chiropracteurs ? J'ai lu que l'Association française de chiropraxie la définit comme "une médecine manuelle de référence pour les soins du dos et des articulations. La chiropraxie a pour objet la détection, le traitement et la prévention des dysfonctionnements du squelette et de ses conséquences, notamment au niveau de la colonne vertébrale et des membres".

S'agit-il simplement d'une manipulation "mécanique" un peu comme certains ostéopathes, ou faut-il s'en méfier au cas où il y aurait aussi des "influences spirituelles mauvaises" ? Merci pour vos lumières !

Réponse:

Merci pour votre question intéressante et pertinente.

De tout temps, il a été difficile de savoir à quelles formes de médecines et traitements on peut faire confiance. Dans ce que nous appelons "médecines parallèles", il peut y avoir des charlatans ou des personnes qui utilisent des forces occultes ou diaboliques. Mais c'est aussi le cas dans la médecine classique où certains médecins travaillent avec le pendule ou se servent de médiums.

Cela dépend donc beaucoup des personnes qui pratiquent les différentes thérapies, qu'il s'agisse d'ostéopathie, de chiropraxie ou de la médecine classique. Il faut essayer de savoir quel esprit règne dans ces cabinets et de quel esprit ces médecins ou thérapeutes sont animés.



Dans la Parole de Dieu, nous ne trouvons pas vraiment de réponse claire à la question que vous posez.

1 Jean 4:1 "Bien-aimés, ne vous fiez pas à tout esprit mais mettez les esprits à l'épreuve pour savoir s'ils sont de Dieu, car plusieurs prétendus prophètes sont venus dans le monde."

Si nous sommes des enfants de Dieu, l'Esprit-Saint habite en nous. Il peut nous donner le discernement nécessaire. Notre arme est la prière et nous pouvons nous mettre par la prière sous la protection du sang de Christ. Personnellement, je me suis déjà trouvée dans une telle situation. Pendant le traitement, j'ai prié de cette façon:

"Merci Seigneur, parce que tu as vaincu le diable, le monde, le péché. Je te prie de me protéger maintenant et qu'aucune force ou influence du mal puisse m'atteindre. Je t'appartiens, car tu m'as rachetée par ton sang précieux. J'invoque Ta victoire !"

Le livre "Quelles thérapies... pour quelle santé" compilé par le [C.A.S.S.](#) (Chrétiens Au Service de la Santé) présente une courte information sur la Chiropraxie mentionnant que certains thérapeutes dépassent la simple "manipulation" en faisant intervenir le domaine "énergétique".

Les auteurs nous proposent d'appliquer le filtre suivant, chaque fois que l'on souhaite commencer une thérapie et qu'on ne sait pas trop quoi penser:

Attente: Qu'est-ce que j'attends de cette démarche thérapeutique ?

Thérapie: Ai-je des informations claires concernant cette thérapie, les moyens utilisés et leur adéquation dans cette situation ?

Thérapeute: Ai-je des informations claires sur le thérapeute qui utilise cette thérapie, sur sa conception du monde et sa pratique ?

Relations: À quel genre de relations sa démarche m'engage-t-elle ? Quel sera l'impact de cette thérapie sur ma relation à Dieu et/ou sur ses projets pour moi ?

Confiance: À quoi ou à qui je confie ma vie en utilisant cette thérapie ?

En conclusion, je recommanderais ce que la Parole de Dieu nous enseigne dans ce verset:

1 Thessaloniens 5:22: "Examinez tout et retenez ce qui est bon. Abstenez-vous de toute forme de mal."

Que Dieu vous conduise, vous garde et vous bénisse abondamment !

Doris Eicher